

El Edén De Satanás No 91
Gemelos No 26 Identificación No 14
El Gran Engaño
26 de febrero. 2023
Pastor, Brian Kocourek

Permítanme decirles esto a ustedes que podrían haber pensado que yo estaba arrojando a estas personas al infierno porque cuando me preguntaron acerca de un llamado avivamiento que sucedería en Kentucky, yo dije que pensaba que la gente probablemente terminaría en el infierno en lugar de ser salvada a través de este llamado avivamiento. El Hermano Branham dijo **62-0621E - Confirmación Y Evidencia 61** *Con razón no podemos tener los avivamientos. Con razón los Ángeles, y el resto del mundo, va rumbo al infierno. Con razón Uds. se están preparando para una bomba atómica. Uds. niñitos, aniden junto a la Cruz y quédense allí.*

Ahora el resto del mundo, que son casi 8,000 mil millones de personas, puede estar en su camino al infierno, pero Dios tiene una novia que está ordenada para ser sacada por Él. Yo dije que las personas que asisten a este falso avivamiento pueden estar **perdidas**, lo que significa que **no pueden encontrar su camino. Los de Laodicea** también están **perdidos** en su **ceguera**. No pueden ver correctamente. Ahora, ¿sería mejor decir que son **ciegos**? ¿Es eso aceptable para ustedes? ¿Debo decir **que no pueden ver correctamente**? ¿Eso lo hace mejor? Cuando las palabras pierden su significado, entonces también podríamos sentarnos y no hablar más. El juicio de Dios está sobre nosotros y queremos medir las palabras. 8.000.000 almas están perdidas y serán aniquiladas pronto por el fuego atómico, pero las palabras parecen no tener significado hoy. Somos mejores que Dios. Porque no diremos que están **perdidos**. Decimos que están **equivocados**. Qué palabras tienen un golpe más severo, están perdidas o están equivocadas. ¿No se están diciendo lo mismo? ¿No les gustan las palabras **perdidos**, o más bien se van al infierno, lo que significa que están en su camino al infierno que el Profeta acaba de decir?

Y se necesitan saber que debemos juzgar al mundo por la palabra. Eso significa que Dios nos ordena discernir el espíritu y juzgar todas las cosas. Ya estamos en el trono blanco ahora, el hermano Branham lo dijo y el Juez está llamando a su puerta, y ustedes quieren discutir sobre las palabras. "**¿No saben que los santos juzgarán la tierra?**" Y si no se puede hacerlo por la Palabra ahora, ¿creen que él nos dará el trabajo luego? No estamos juzgando a esas personas. Estamos diciendo "¿probar el espíritu? Vea si es de Dios o no. Dele la prueba de la palabra.

Hermano Peter me envió las definiciones griegas de Discernir y Juzgar, que muy pocos conocen la Diferencia. Debemos discernir o examinar sus actividades y compararlas con la Palabra de Dios para esta hora. Él nos dio Su DOXA, que significa estimar cuáles son Sus valores, y la palabra para DISCERNIR que somos para discernir todas las cosas, significa estimar. Así que debemos comparar todas las cosas con Su Palabra. Recuerden, la Palabra es el Juez, no Uds. La palabra "Juzgar", significa hacer una determinación.

Así que primero permítanme decir: "no fue un avivamiento ni siquiera en los términos más sencillos". No había arrepentimiento basado en la Biblia, sino sólo emoción. Y esta llamada reunión que más tarde fue convocada por **TIKOK** fue planeada y utilizaron una

técnica pagana llamada "formación espiritual" y enfatizaba una técnica espiritual llamada "**oración contemplativa**", que es una técnica de oración utilizada por los budistas y otras religiones paganas. Y algunos líderes LGBT en el campus lideraron esa adoración. No todos los que lideraron, sino algunos que dirigieron. Hay una diferencia. Pero lo hicieron. Eso no los hace perder a todos, pero yo digo, ¿han probado sus Espíritus? Dios nos llama y nos ordena que lo hagamos o terminará siendo engañado.

No olvidemos las palabras del profeta William Branham vindicado por Dios que predicó de una Falso **Unción** en el Tiempo del Fin, donde habló de lo que Jesús nos advirtió de "**los Falso Ungidos en el tiempo del fin**" y dijo "**una palabra fuera es el Reino de Satanás.**" Y también dijo "**hemos visto nuestro último avivamiento**" Así que esto no es más que un evento planeado hecho viral a través de una publicación de **TikTok** Y luego los medios lo recogieron y lo transmitieron. Y debe preguntarse ¿por qué? ¿Por qué los medios de comunicación correrían con él en el Edén de Satanás? No olvidemos quién está a cargo aquí. El Señor descendió con un "**Aclamación**", ese es el verdadero avivamiento que nos llevará al próximo avivamiento que será la "**VOZ**" donde Dios vivifica literalmente a los santos dormidos. Y no olviden que Dios los convierte en un gran engaño, y este es el Edén de Satanás. Entonces, ¿por qué aceptar el error cuando el cielo está lleno de lo real?

La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:44 *¿Por qué acepta Ud. un sustituto cuando tenemos los cielos llenos de una verdadera y genuina bendición pentecostal? ¿Porque deberíamos de probar otra cosa? ... El diablo solo quiere que haga como hizo Eva: detenerse un momento. No preste atención a él. Mantenga sus ojos en Cristo, sus oídos en la Palabra, siga moviéndose. Esa es la fe que una vez fue dada a los santos.*

¿No conocen el genuino "**Espíritu Santo derramará Su Espíritu sobre toda carne**"? ¿No saben que "**la misma lluvia que cae sobre los justos cae sobre los injustos**"? "**La misma lluvia que cae sobre el trigo también cae sobre la cizaña**". Podría yo darles Escritura tras Escritura sobre este tema. "**Dios da dones a su simiente y también a los rebeldes**".

Muchas voces destacadas en el "movimiento de formación espiritual" enfatizan la necesidad de una amplia variedad de prácticas espirituales extra bíblicas, como la "oración contemplativa", el silencio, la meditación, la expresión creativa y el yoga. De hecho, algunos de los métodos más populares de "formación espiritual" han sido levantados del catolicismo, el misticismo de la nueva era u otras religiones y renombrados con terminología que suena bíblica. Pero el apóstol Pablo nos advirtió en contra de eso.

Colosenses 2:8 *Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo.*

Es con esto en mente que me dirijo a ustedes esta mañana, para que no sean engañados por este llamado avivamiento en Kentucky que se está extendiendo a muchos en otras iglesias en todo Estados Unidos. Así que podrían preguntarse: ¿Por qué necesito ser capaz de decir qué es un avivamiento genuino del Espíritu Santo y qué no lo es? Esto puede ser respondido por nuestro Profeta vindicado que nos advirtió de tales asuntos.

En primer lugar, dijo en su sermón, **Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M P:110** Ahora averigüemos. “Habrá Luz”, (¿como a mediodía?), “¡al caer la tarde!” ¿Para qué es enviada la Luz? Para que uno pueda ver adónde va a...cómo movilizarse. ¿Es correcto eso? Ver dónde está uno. “**Habrá Luz más o menos al caer la tarde**”. Ahora, tomamos eso ahora y lo comparamos allá con **Malaquías 4**. (Habla de donde Dios prometió un ministerio para traer la Palabra de vuelta a las personas que predicaron en las Edades de la Primera Iglesia. Los Padres.)

*El prometió que Luz vendría de nuevo al caer la tarde, ¿ven?: “**Porque, he aquí, Yo os envío el profeta Elías, y él restaurará a los—los hijos de nuevo hacia los padres, y los padres hacia los hijos**”, (¿es correcto eso?), “no sea que Yo venga y hiera la tierra con maldición”.*

(Ahora, cualquier otra cosa que venga no es una promesa de Dios, sino del hombre).

*Ahora tomemos Juan o... **San Lucas 17:30**, y observen lo que Jesús profetizó allí, diciendo que: “**Como fue en los días de Sodoma, será lo mismo...**” Ahora recuerden, fíjense, esto es en el tiempo en que el Hijo del Hombre sería revelado; la manifestación del Hijo del Hombre. Ahora, el Hijo del Hombre en realidad fue revelado potencialmente, sólo por unos cuantos momentos allá, justo antes de que Sodoma fuera quemada.*

*Ahora, ese Hombre era Elohim. Ese era Dios; y Jesús es Dios. Y Dios fue revelado potencialmente allí mismo por unos momentos, para hablarle a Abraham, en el juicio investigador. Sólo por un momento, el Hijo del Hombre fue revelado; el Hijo del Hombre, Elohim. ¿Lo ven, iglesia? [La congregación dice: “Amén”.—Editor] **El Hijo del Hombre, Elohim**, fue revelado sólo por unos minutos. Porque, a la mismísima mañana siguiente fue quemada, (¿cuándo?) antes de que el sol pudiera salir de nuevo. **Así que no puede quedar ninguna organización, ni tampoco puede haber ningún adelanto más que lo que está sucediendo ahora mismo**, porque ella arderá antes de que el día raye de nuevo. **El avivamiento ha terminado, por toda la nación. Ya no van a haber más avivamientos, grandes avivamientos arrasadores; esta nación nunca lo recibirá. Uds. pudieran tener una reunión intelectual. Pero, yo quiero decir, un avivamiento Espiritual**, lo hemos visto todo. Espero que Uds. lo estén captando. Lo estoy diciendo de tal manera que—que espero que lo capten. ¿Ven? Ha terminado.*

Ahora, les mostré dónde Dios dijo que enviaría un avivamiento y con ella Él restauraría los corazones, que es el entendimiento de Sus hijos a los corazones o el entendimiento del Padre de la Iglesia primitiva como el apóstol Pablo que dijo cualquier entendimiento que no sea lo que digo sea anatema. Así que el Espíritu de Elías regresaría a los Hijos de Dios y restauraría. “**Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra vosotros, dice el Señor**”. Lo cual también está profetizado en **Joel 2**. Y también dijo: “**pero sucederá que al caer la tarde habrá luz**”. Esa promesa se puede encontrar en **Zacarías 14:7**.

Ahora noten sus palabras: “**ni tampoco puede haber ningún adelanto más que lo que está sucediendo ahora mismo**”, Entonces, Uds. dicen: “¿Qué quiere decir con eso?” “Bueno, se le preguntó a Jesús, ¿cuál será la señal de su Presencia? Así que, entre nosotros, y Él dijo: **Será un tiempo de engaño incluyendo a muchos que son ungidos pero falsos a la Palabra**.”

De su sermón **Preguntas Y Respuestas COD 64-0830E P:40 386**. *Hermano Branham, ¿qué es lo que está mal en el día en que estamos viviendo, siendo un creyente y siguiendo el Mensaje y al mensajero de hoy en día, cuando parece que uno no puede orar como le gustaría hacerlo? Esa es una buena pregunta. Yo creo hermano, hermana, quien la haya preguntado, es a causa de las condiciones del tiempo. **El avivamiento terminó**. El avivamiento ha durado unos quince años, y nunca antes había durado más de como tres años. **Yo creo que ha recibido su último avivamiento**. Y yo creo que por eso es que Ud. no puede orar y sentirse en el Espíritu como antes lo hacía. Es porque los fuegos del avivamiento se han apagado.*

Ahora se podría hacer la pregunta "**¿cómo puede un hombre estar tan seguro?**". Y yo digo porque él sabía el día y la hora que se supone que debe saber. Él conocía **Malaquías 4** y **Lucas 17:30** y **Apocalipsis 10:1-7** nos prometía que uno vendría con un Mensaje de Dios y Él sabía que Dios descendería con tres avivamientos. El primero con un Mensaje que es la Aclamación de **1 Tesalonicenses 4: 16-19** que agitaría a los elegidos y luego el siguiente Avivamiento Él vivificaría a los santos dormidos por su VOZ de la Resurrección y el tercero Él cambiará a los vivos y alcanzará a los santos juntos para la Cena de bodas. Tres avivamientos prometidos, y Dios hace los tres en su Parousia.

Del sermón llamado **Perseverante 62-0719E P:8** *¿Ven?, nosotros tuvimos un avivamiento, duró por años. La historia muestra que un—un hombre, un evangelista, por lo general su mejor parte son sus primeros tres años, y después de eso él vive de la reputación de lo que él predicó en esos tres años. Y entonces, **un avivamiento no dura mucho tiempo**. Pero éste se ha estado llevando a cabo por algunos quince años, porque **es el último avivamiento**, yo creo, y estamos justo en el tiempo del fin. **Yo creo que lo que sigue será el sacar de los grupos a la Iglesia, el Elegido, y unirlos, y Ella se irá**. Y así que, estamos esperando que eso suceda. Pero podemos ver los fuegos de avivamiento apagándose, el interés de la gente. Todos están cansados, están durmiendo. El interés se ha ido. Y el ver tanto así de interés entre la gente, eso—eso me estremece de emoción, y sé que todavía hay fuegos ardiendo aquí en Oregón. ¡Dios siempre los bendiga! Abaniquémoslo esta noche tanto como podamos con la Palabra. Y **la Palabra**, cuando Uds. la abanicen, **producirá el Espíritu Santo**, el Viento recio que sopla, que hará que el fuego empiece a arder otra vez.*

Entonces, este llamado avivamiento en Kentucky es un falso avivamiento. Observen que viene sin Palabra, pero en el mismo estado donde comenzó el avivamiento de la novia, en Kentucky, por lo que es un AVIVAMIENTO FALSO y ni siquiera se consideró un avivamiento hasta que TIKTOK, una red social china, llamó a este SONGFEST extendido un AVIVAMIENTO.

Lo que yo creo que es lo que Pablo nos advierte durante el tiempo de la Parousia de Cristo en **2 Tesalonicenses 2: 1** *Pero con respecto a la Parousia de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos,*

Así que habrá una reunión con Él, pero esa reunión será para la ACLAMACIÓN que es el MENSAJE.

2 *que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. 3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que **antes***

venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 4 el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios.

Fíjense que adorarán al hombre de pecado, pero el Mensaje nos da discernimiento para saber la diferencia.

5 ¿No os acordáis que cuando yo estaba todavía con vosotros, os decía esto? 6 Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido tiempo se manifieste. 7 Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; solo que (Dios) hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado (Dios) de en medio. (en un rapto).

Ahora permítanme leerles lo que el hermano Branham dice acerca de esto. **El Primer Sello 63-0318 P:44** Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; (engañadores ¿ven? que engañan a la gente en distintas cosas) **sólo que hay quien (Dios) al presente lo detiene, hasta que él (la Iglesia, Cristo, la Novia) a su vez sea quitado de en medio. Y entonces será manifestado aquel inicuo...**

88 En el tiempo de la apertura del Sello, “a su tiempo”. Pablo dijo: **“No en mi tiempo, sino en el tiempo cuando se manifieste”. ¿Ven? ... a quien el Señor matará con el espíritu de su boca...**

89 Veremos eso dentro de poco tiempo, **“el espíritu de su boca”**. Vean lo que es. **...y destruirá con el resplandor de su venida; inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás...**

90 El, “él”, un hombre **cuya obra es conforme a la obra de Satanás. ...con gran poder, y señales, y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad (engañando a la gente con iniquidad) para los que se pierden (estos no son la Novia, sino los que andan buscando tales cosas), por cuanto no recibieron el amor de la verdad...**

91 Y Cristo es **la Verdad, y Cristo es la Palabra**, pero ellos más bien desean un credo. ¿Ven? **...para ser salvos. Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la—la mentira**, Allí está bien traducido porque lo busqué en el léxico, y no es “una mentira”, sino “la mentira”. “La mentira”, la misma que le contó a Eva. **a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.**

El Propósito Séxtuple De La Visita De Gabriel A Daniel 61-0730E P:67 Ahora, **¿cuál es otra cosa que sería conocida?** Miren hoy día las iglesias. Aquí está. Espero que no duela, pero tengo que decirlo. Haciendo... En aquel día habrá un anticristo que se levantará. Ahora recuerden, cuando entremos en los Sellos, ese anticristo cabalga allí por esos Sellos. Daniel habló de eso aquí, “el príncipe que vendría”. Él sería cortado (Jesús lo sería), para hacer expiación por el pueblo. Pero ese príncipe que se levantaría, que causaría “la abominación que haría la desolación” (ésa fue Roma, a través de Tito), y esta vez es un príncipe saliendo de Roma que lo hará. Y él será revelado en el día postrero, ahora oigan: “Haciéndose a sí mismo Dios”, como nos advierte el Espíritu Santo en **Segunda de Tesalonicenses, el segundo...** Abramos allí, Segunda de Tesalonicenses, y entonces Uds. no tendrán mi palabra sino la Palabra de Dios. Segunda de Tesalonicenses, el capítulo 2 y el versículo 12. Veamos, **Segunda de Tesalonicenses**, el capítulo 2 y el versículo 12. Veamos. Comencemos más arriba, en el versículo 7. **Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad;** ... (éste es Pablo hablando, por el Espíritu Santo.) ... **Sólo—sólo que hay quien al presente lo detiene,**

hasta que él a su vez sea quitado de en medio. ¿Quién es “él” aquí? ¿Alguien sabe? **Él Espíritu Santo, “lo detiene”**. Y entonces (¿cuándo?) se manifestará aquel inicuo, ... ¿Cuándo? **Precisamente en el tiempo cuando el Espíritu Santo esté siendo quitado; y se está preparando para salir ahora mismo. ¿Por qué se va Él? Para llevarse la Iglesia con Él. “¡Revelado”!** Pablo hablando, bajo inspiración. ...**a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida;** (al inicuo, por supuesto.) **inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos.** “Nosotros somos la mejor iglesia. Nosotros tenemos esto. Nosotros tenemos esto. Todos Uds. únense, ¿lo ven? Nosotros somos lo mejor”. ¡Prodigios mentirosos! **y con todo...de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Por esto Dios les ha enviado un poder engañoso, para que crean la mentira (crearán la mentira), y a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.** ¿Lo captan? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] ¡Oh, vaya! Ahora, es Pablo hablando. El tiempo cuando el Sello de Dios esté siendo dado a conocer (Su Espíritu, Su Nombre, Su gracia, todos estos otros grandes misterios que están saliendo ahora, planes para que Su Iglesia se vaya en el Arrebatamiento), el derramamiento del Espíritu Santo ha hecho esto. Esto es lo que Él ha hecho en los días postreros.

8 Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida;

Entonces va a haber dos Parousias en este momento. La Parousia de Cristo, así como la Parousia de Satanás. Y con las Dos Parousias vendrán dos reveladoras de Manifestaciones de QUIÉN está aquí, Dios y Satanás.

9 inicuo cuyo Parousia es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios (el Espíritu Santo) les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.

¿Y qué es este poder engañoso? **Es una fuerte creencia de opinión.** ¿Y adivinen qué? En psiquiatría es **una falsa creencia fija que es resistente a la razón o a la confrontación con los hechos reales.** Tal como un falso avivamiento no basado en palabras que la Palabra de Dios declara que no sucederá. Y otra palabra para engaño es un ENGAÑO. Exactamente lo que Jesús nos advierte que sucedería en el tiempo del fin.

El Bautismo Del Espíritu Santo 58-0928M P:89 Saben, no se necesita de mucha bulla. No se necesita de mucha gritería. Eso está bien; nada en contra de eso. Está bien. No se necesita de eso. Se necesita un corazón rendido, sentado en lugares celestiales, alimentándose de las cosas del Espíritu. Y ¿de qué se alimenta el Espíritu, de emoción? No del todo. Trae emoción. ¿Ven? Pero Uds. pudieran... Recuerden. ¿Recuerdan la visión acerca de la lluvia y el trigo, la cizaña? Recuerden, cuando se necesitaba la lluvia, había un pequeño abrojo que tenía la cabeza colgando hacia abajo; el trigo tenía la cabeza colgando hacia abajo. Cuando la lluvia cayó, ambos saltaron y gritaron. La misma lluvia. “por sus frutos los conoceréis”. Fijense. Gracia sea a vosotros, ... de Dios nuestro Padre, ... Ahora observen. Según... [El versículo 4] **según nos escogió en El** [¿En el último avivamiento? ¿Ah? ¿Cuándo nos hicimos miembros de los bautistas o metod-

...? No. **“Nos escogió”**, antes de que ellos tuvieran la reunión, **Sí] antes de la fundación del mundo**, [Él nos escogió allá entonces. **No, nosotros no lo escogimos a Él. Él nos escogió a nosotros. ¿Ven? Él nos escogió allá, antes de la fundación del mundo] para que fuésemos santos...**

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830E P:40 386. *Hermano Branham, ¿qué es lo que está mal en el día en que estamos viviendo, siendo un creyente y siguiendo el Mensaje y al mensajero de hoy en día, cuando parece que uno no puede orar como le gustaría hacerlo? Esa es una buena pregunta. Yo creo hermano, hermana, quien la haya preguntado, es a causa de las condiciones del tiempo. **El avivamiento terminó.** El avivamiento ha durado unos quince años, y nunca antes había durado más de como tres años. **Yo creo que ha recibido su último avivamiento.** Y yo creo que por eso es que Ud. no puede orar y sentirse en el Espíritu como antes lo hacía. **Es porque los fuegos del avivamiento se han apagado.***

Ve, Despierta A Jesús 63-1103 P:22 *El avivamiento había terminado. **El avivamiento de ese día había terminado, y ahora vuelven a sus labores de remar y navegar.***

¿Ahora recuerdan **Alfa y Omega?** La semana pasada yo prediqué cómo el primer ministerio, y el último ministerio es el mismo. ¿Recuerdan cómo el primer mensaje y el último mensaje va a ser el mismo? Ahí está. Después de que Jesús murió, parecía lo que quedaba. La Palabra había sido crucificado así que volvieron a pescar de nuevo y ¿qué pasó al tercer día? Comenzó un ministerio de resurrección y la Novia de esa hora recibió avivamiento allí. No se preocupen, pequeño rebaño, su avivamiento está llegando. No hagan Su plan.

*Y deben haber estado regocijándose por las obras que Le habían visto hacer. Las obras que Él había hecho, debieron haber estado hablando de Sus actos, pues Él estaba atrás en el barco, dormido. Y yo creo que eso, bastante, se aplica a este tiempo en el que vivimos, ¿ven?, el avivamiento por el que acabamos de pasar, este avivamiento pentecostal, un gran avivamiento de sanidad que sacudió al mundo entero. Piénsenlo, los fuegos del avivamiento están ardiendo en cada colina del mundo, por todo alrededor del mundo. Lo recorro constantemente. Me preparo para hacer otra gira mundial. Y en cada país y en cada nación, los fuegos del avivamiento de pentecostés están ardiendo. Los presbiterianos lo están recibiendo, los bautistas, los luteranos, los metodistas. Sin duda es la última vigilia cuando Dios está llamando a Su pueblo. Y estos grandes fuegos del avivamiento están ardiendo. Y estos discípulos, **al igual que nosotros hoy en día, el avivamiento había terminado.** Y se habían reunido en la parte delantera de la barca, tal vez, o mientras remaban, y estaban hablando de lo que Él había hecho, Sus obras, que les declaraban claramente que Él era lo que decía ser.*

Y caminaron con él en esa condición hosca en el camino a Emaus. Pero entonces, lo que sucedió, la resurrección estaba en marcha, los cambió. Y lo sucederá también con Ud. algún día.

Llamando Jesús A La Escena 63-0804E P:24 *Muy parecido a los discípulos de hoy, después que el avivamiento ha terminado. **Y todos nosotros sabemos que ha terminado.** Vale más que reconozcan que ha terminado, el gran avivamiento que hemos tenido. Simplemente estamos espigando. Así que, habiendo terminado, cada quien regresa a su propia iglesia y lo demás, para retomar... vuelve otra vez a su trabajo de*

siempre, a lo que sea que él estaba haciendo. Y nos damos cuenta que ellos hicieron eso mientras que Jesús estaba tomando un descansito. Y miren, ellos deben haber empezado a regocijarse por las obras que lo habían visto a Él hacer, y a comentarlo los unos con los otros. Oh, a mí me gusta pensar en eso de esa manera, que—que ellos se estaban regocijando por el avivamiento que habían tenido ese día.

La Lucha 62-1231 P:43 Me esforzaré por vivir más cerca, más fiel, de traer el Mensaje tal como Él me lo da, yo se los traeré a Uds. lo mejor que yo pueda, sin retener nada que Él quiera que les dé a Uds. Haré todo lo que yo sepa. Y sé que Uds. se sienten de la misma manera. Uds., Uds. tienen el sentir que todos trabajemos juntos ahora, **porque ciertamente que las luces de la tarde se están apagando, y el sol poniéndose a lo lejos. La tierra se está enfriando, lo sabemos, hablando espiritualmente, la iglesia se está enfriando y el avivamiento ha terminado.** Nosotros no sabemos qué es lo que sigue, pero confiaremos en Dios en cuanto a eso, cualquier cosa que sea. Y ahora, como a veces nosotros...

Toma Toda La Armadura De Dios 62-0701 P:6 Ha sido una gran conmoción para mi corazón el ver que todavía hay gente en la tierra, aún **después que el avivamiento se ha terminado**, que todavía están tratando de esforzarse para seguir adelante en el Reino de Dios.

Preguntas Y Respuestas COD 62-0527 P:59 Bien, nosotros sabemos que estamos enfrentando algo. Yo lo sé; Uds. lo saben. Yo—yo—yo no sé qué dirección tomar. ¿Recuerdan Uds. que hace como cuatro años, en Chicago un día, el Espíritu del Señor vino sobre mí y dije: **“¡Se acabó! Y el avivamiento terminó, y América ha despreciado su oportunidad”?** Está en cinta. “Ya no habrá más. Ella despreció su última oportunidad”. Quiero que se fijen. ¿Alguien recuerda qué día fue ese, en la cinta? La tenemos. Leo y Gene la tienen. Yo la escuché aquí no hace mucho tiempo. El Hermano Boze lo publicó en su revista. **Y Uds. sólo fíjense lo que ha sucedido desde entonces, ¿ven?, el avivamiento ha parado.**

La Acusación 63-0707M P:116 Son burlescos modernos en las calles; cantan en coros, fuman cigarrillos, cuentan chistes sucios, tienen tres o cuatro maridos y buscando el siguiente, y luego cantan en el coro, porque tienen una voz. . . Uds. pobres intelectuales, depravados espirituales, rechazados en su propio terreno, **Uds. leen la misma Biblia que cualquier otro hombre puede leer; pero Uds. han rechazado al Espíritu de Dios, porque la Biblia aún dice que Uds. serían llevados por un poder engañoso para que crean a la mentira y por ella ser condenados.** Uds. en realidad creen que están bien y la Biblia dice **que Uds. lo creerían y que serían condenados por la misma mentira que están creyendo ser la verdad.** Por lo tanto yo los acuso a Uds. por la Palabra de Dios. Uds. le están enseñando un error al pueblo y están crucificando los principios de Cristo, de la santidad y de la Vida porvenir.229. Una persona puede caminar afuera en la calle y ser una persona diferente.

El Primero Sello 63-0318 P:169 Y esta gente, aun algunos de Uds. que son del Evangelio Completo, tienen que negar sus enseñanzas evangélicas para tomar ese paso. ¿Qué han hecho? Tan ciegos a esa cosa denominacional, que han rechazado la Verdad. Y cuando la Verdad les fue presentada, le dieron la espalda y se marcharon. Y ahora **les ha sido enviado “un poder engañoso para que crean a la mentira y por ella sean condenados”.** Exactamente lo que es. Y el anticristo lo toma todo. Y la Biblia dice **que**

“El engaño a todos (t-o-d-o-s) sobre la faz de la tierra, cuyos nombres no fueron escritos en estos Sellos desde la fundación del mundo”. Ahora si la Biblia dice que lo hizo, entonces lo hizo. Dicen: “Pues yo pertenezco a...” Allí lo tienen. Exactamente. Es la misma institución de rameras. Es el mismo sistema que comenzó allá en el principio, el cual es anticristo de principio a fin. Me van a escribir por lo que he dicho. Pero si es la Verdad. Ya lo espero. Amén.

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:109 Ahora, Uds. con sus manos levantadas, recuerden, hubo una Roca herida en el desierto, y esa fuente aún está abierta esta noche. Su Roca fue herida, Cristo, Él es esa Roca herida. Y esta noche, hasta donde yo sé, la iglesia puede estar... El tiempo de llamar quizás ya pasó, no sé. No puedo decir eso. Recuerden, la gente continuó con sus reuniones, de igual manera, después de la crucifixión de Jesús. Y el...y toda la gente, ellos—ellos vendrán, ellos... ¡Observen! **Ellos—ellos continuarán predicando, y diciendo que están “siendo salvos” y todo, así como si...** “El mundo continúa como siempre”, dicen ellos. **Pero entonces será demasiado tarde.**

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:142 El Mensaje para los condenados. ¿Qué hicieron ellos? Se rieron de ello. ¿Qué hacen ellos hoy? ¡La misma cosa! “Yo pertenezco a las Asambleas. Yo pertenezco a la Unitaria. Yo soy—yo soy... Yo he bailado en el Espíritu. Gloria a Dios, yo hablo en...” Muy bien, siga adelante. “Yo me cortaré mi cabello si yo quiero. Yo haré esto. Yo—yo diré esto. Yo no tengo que ser bautizado en el Nombre de Jesús. A mí—a mí no me importa lo que se diga. Pablo es uno que odia a las mujeres, de todas maneras. Eso es un...” Muy bien, **siga adelante.** Uno de estos días, si Uds. no lo han hecho ya, cruzarán esa línea. **Uds. ya nunca más desearán hacer lo que está correcto. ¿Oyeron lo que dije?** Es un asunto de... Hermano, hermana, ¿comprenden Uds. lo que se ha dicho? **Uds. cruzarán esa línea, y nunca lo querrán hacer.** (¿Por qué? Porque han cambiado su ADN y han cambiado su M2) Uds. todavía oirán el Evangelio, seguro, pero nunca lo aceptarán. Uds. no lo pueden aceptar. **Pero el Evangelio será predicado a los condenados, a aquellos que están eternamente perdidos, que no pueden ser salvos ya más.** Uds. ya están en ese lugar, y no lo saben. Uds. piensan que están viviendo en placer, pero viviendo están muertos. ¡Oh!

Poder De Transformación 65-1031M P:60 El enemigo usa el engaño, como hizo con Eva: “¡Oh!, ¿conque Dios ha dicho? Ciertamente, pero—pero, ciertamente no...”. ¿Ven? ¿Lo ven? Queriendo razonarlo más allá de lo que Dios había dicho originalmente: “**¡Ciertamente morirás!**”. Él le dijo: “Sí, Dios dijo Eso, pero ciertamente no...”. ¿Ven cómo roció eso allí? ¿Ven? Pero lo que Dios dice, Dios lo cumple, Él no necesita ninguna ayuda de Satanás; Él lo cumple. **Así que, nunca se dejen engañar por eso.**

El Filtro De Un Hombre Que Piensa 65-0822E P:2 Ha llegado al grado que todo el mundo ha llegado a ser un gran engaño de qué es realmente la verdad y qué es correcto. ¿Ven?, aun en la política, y en asuntos sociales, en la escuela, en todo, ha llegado a ser un engaño.

Si nosotros podemos ver el Gran Engaño, el gran engaño está en todas partes, en la educación, en el gobierno, en la medicina, en la religión y en las redes sociales y en los principales medios de comunicación, dondequiera que se mire, nuestra comida está envenenada, nuestro aire está envenenado, nuestra agua está envenenada, nuestras noticias están envenenadas. Todos los lugares en los que se solía confiar se ha

terminado. Entonces, ¿por qué las redes sociales y los principales medios de comunicación harían de tal problema un avivamiento? ¿No ven Uds. lo engañoso que es?

¿Cómo Puedo Yo Vencer? 63-0825M P:28 Nosotros vemos esta edad en la que estamos viviendo. Es una de las edades más sobresalientes de todas las edades. Esta edad de la iglesia de Laodicea es la más importante de todas las edades de la iglesia, **porque es el fin del tiempo y la unión con la Eternidad.** Y entonces, es la edad más pecaminosa. **Hay más pecado en esta edad que lo que ha habido.** (Oh, cómo podríamos predicar una semana sobre eso, pero no tenemos tiempo). Y los poderes de Satanás son-son mucho más difíciles de pelear contra ellos, que lo que fueron en cualquier edad. ¿Ven? Aquí...allá en las edades primitivas, un Cristiano podía por su profesión de ser una iglesia...de pertenecer a Cristo, podía ser decapitado por ello. Él podía ser matado y sacado de su sufrimiento, e ir a encontrarse rápidamente con Dios. Pero **ahora, el enemigo ha entrado en el nombre de la iglesia; ¡y es tan engañoso!** **Esta es una gran edad de decepción** cuando...**Cristo así lo dijo, que los dos espíritus serían tan parecidos en los últimos días que engañarían aun a los elegidos si fuere posible.** ¿Ven, ven? ¿Ven? Y recuerden; Cristo habló de un pueblo elegido para este último día. ¿Ven? **Engañarían aun a los elegidos si fuere posible, tan parecido.**

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P:19 Fíjense, no lo que alguien ha dicho, lo que alguien llamó; sino lo que Dios eligió antes de la fundación del mundo, y está llamando a este pueblo en los últimos días; no una organización. "Un pueblo para Su Nombre". Y **en esta edad perversa es cuando Él está haciéndolo, esta misma edad de engaño.** La semana pasada, en **Mateo 24, fue la edad más engañosa de todas las edades. Todas las edades de engaño, desde el huerto del Edén, hasta aquí, nunca ha habido una edad tan engañosa como esta edad.** "**Se levantarán falsos profetas y harán señales y maravillas, para engañar, si fuere posible, a los Escogidos**". ¿Ven? Ahora, simplemente iglesias formales, almidonadas, y demás, de teología hecha por el hombre, eso no lo haría; los Elegidos nunca le prestarían atención a eso. Pero **está casi como lo verdadero. Dejar fuera una sola Palabra es todo lo que tienen que hacer.** ¡Prometido de la edad; un momento muy grande! **¡Cristianos, en todas partes, presten atención a la hora en la que estamos viviendo! Anoten y lean, y escuchen atentamente.**

¿Cómo Puedo Yo Vencer? 63-0825M P:28 Nosotros vemos esta edad en la que estamos viviendo. Es una de las edades más sobresalientes de todas las edades. Esta edad de la iglesia de Laodicea es la más importante de todas las edades de la iglesia, porque es el fin del tiempo y la unión con la Eternidad. Y entonces, es la edad más pecaminosa. **Hay más pecado en esta edad que lo que ha habido.** Y los poderes de Satanás son-son mucho más difíciles de pelear contra ellos, que lo que fueron en cualquier edad. ¿Ven? Aquí...allá en las edades primitivas, un Cristiano podía por su profesión de ser una iglesia...de pertenecer a Cristo, podía ser decapitado por ello. Él podía ser matado y sacado de su sufrimiento, e ir a encontrarse rápidamente con Dios. Pero ahora, el enemigo ha entrado en el nombre de la iglesia; ¡y es tan **engañoso!** **Esta es una gran edad de decepción** cuando...**Cristo así lo dijo, que los dos espíritus serían tan parecidos en los últimos días que engañarían aun a los elegidos si fuere**

posible. ¿Ven, ven? ¿Ven? Y recuerden; Cristo habló de un pueblo elegido para este último día. ¿Ven? **Engañarían aun a los elegidos si fuere posible, tan parecido.**

60-0308 - Discernimiento De Espíritu 11 Ahora, nosotros sí tenemos... y pienso que es algo bueno que nosotros, como ministros, sigamos nuestra orden, al ver las cosas en el mundo que vemos hoy día. Y la orden que tenemos de Dios es **de discernir los espíritus, probar el espíritu.** Yo creo que ésa es una gran lección para la Iglesia hoy: **probar el espíritu de cualquier cosa que sea; tener discernimiento del Espíritu.** Yo no creo que nosotros deberíamos, de ninguna manera, **querer juzgar a una persona** por la denominación a la cual pertenece, **Nosotros debemos juzgarlo siempre por el espíritu que tiene** (¿ven?), **el espíritu.** Ya sea uno de los de la lluvia tardía o lluvia temprana o de la lluvia interna o externa o de ninguna lluvia, ni por lo que pudiera ser, **no debemos juzgarlo por eso, sino por su espíritu. Nosotros debemos discernir los espíritus.** Vean qué es lo que el hombre tiene en mente, lo que él... lo que quiere conseguir. Si el hombre, por medio de algún don, no importa cuán grande pueda ser el don...

Entonces se debe juzgar al hombre, pero no por la iglesia a la que asiste, sino por lo que él mismo aprecia para sí mismo, Dios y Su Palabra, o las palabras del hombre.

54-0103M - Preguntas Y Respuestas #1 12. Hermano Branham, quiero llegar a un punto en el cual saber y decir: "Este hombre tiene el Espíritu Santo porque él hizo 'esto'", o "Esta mujer tiene el Espíritu Santo porque ella hizo 'esto'". No hay manera que Ud. pudiera saberlo. Correcto. No hay manera que Ud. pudiera saberlo. **Dios es el Juez, nosotros no debemos juzgar.** ¿Ve?

58-0108 - La Escritura En La Pared 102 Estamos en el fin. **No hay nada que pueda ayudar. La cosa que va a destruir el mundo está en las manos de hombres pecaminosos. 103 Sólo hay unos cuantos más. Ud. pudiera ser el último que está ordenado a venir a Cristo. Cuando ese último venga, entonces viene el juicio;**

63-0320 - El Tercer Sello 272 El Cordero se mantiene allí **intercediendo hasta que entre el último.** Suena la campanita y entonces **El sale para tomar Su posesión, allí es todo; lleva Su Iglesia al Hogar, sus súbditos. Y lanza Su enemigo al Lago de Fuego, y todos sus súbditos entran allí con él, eso es todo. Luego nosotros saldremos caminando en el Milenio.**

63-0323 - El Sexto Sello 64 Cuando el Cordero fue inmolado, los nombres fueron puestos en el Libro. En esta noche Él está en el Lugar Santo allá en la Gloria, como **intercesor, intercediendo por todas esas almas cuyos nombres están en ese Libro. Y ninguno conoce ese nombre, sino El mismo. Él es el que tiene el Libro en Su mano, y Él sabe que cuando haya entrado el último, entonces Su tiempo de intercesión habrá cesado. Entonces El aparece para reclamar aquello por lo cual ha estado intercediendo. Ahora Él está haciendo la obra de Pariente Redentor, pero después aparece para recibir lo Suyo. ¡Oh, qué cosa!**

65-0410 - El Sello De Pascua, Reverendo William Marrion Branham "¡Oh!, ellos dicen que nosotros no podemos tener estos avivamientos pentecostales chapados a la antigua". ¡Oh sí, podemos tenerlos! **Ud. mismo puede tenerlo. Y Ud. es la mayoría con Dios, no importa lo que los demás piensen.**

63-1129 - El Súper Señal 166 Hermano, hermana, estamos viviendo en los días de supermercados, súper aviones de propulsión a chorro, súper carreteras, súper carreras, súper todo. ¡Y hay una súper señal! Hemos tenido **la señal de la religión. Hemos tenido la señal de avivamientos. Hemos tenido la señal de juntarnos.** Hemos tenido la señal de hablar en lenguas. Hemos tenido la señal de sanar a los enfermos. Hemos tenido todas estas señales. Pero, sin embargo, hallamos en la Biblia que, **la última señal antes que llegara el Hijo prometido, fue una súper señal.** Jesús dijo: “Como fue en aquel entonces; antes que el Hijo prometido llegue otra vez, esa súper señal vendría nuevamente a la tierra”. **Yo les declaro a Uds., en esta noche, en el Nombre de Jesucristo, que ella está en la tierra hoy. Y no sólo eso, sino que está aquí mismo entre nosotros esta noche. El Espíritu Santo, la súper señal de Dios, el Jesucristo resucitado, Ella no puede fallar. Es una señal Eterna. Jamás puede ser cambiada. “Los cielos y la tierra pasarán, pero Eso nunca cambiará”. Es una señal Eterna y duradera, Dios manifestado en carne humana.** Dios dado a conocer en carne humana.

63-1117 - Una Vez Más 152 Jesús incluso dijo: “Como fue en los días de Noé, en el que ocho, fueron salvados por agua, así será también la venida del Hijo del hombre.” **Todo esto que ven caminando por las calles es carne de cañón. Eso es hierba atómica, yace allí sólo para el juicio. El Rapto viene, habrá escasamente unos pocos.** “Estrecha es la puerta, y angosto el camino, y, pero pocos van a ser los que la hallan, porque espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella **No todo lo que me dice: Señor, Señor, entrará allí, sino el que hace la voluntad de mi Padre.**” Esos son los únicos que entran, ve; **no diciendo “Señor”, ni sus finas oraciones, y avivamientos, y etc.** **153** Oh, yo oigo a alguien decir, “Espera un minuto, Hermano Branham, nosotros tenemos avivamientos.” Sí señor. Eso es correcto. Eso es verdad. **Tenemos avivamientos, y ¿qué tenemos que? Es un avivamiento denominacional, a ver si podemos conseguir algo más en la iglesia. 154** Y vamos a tener otro gran avivamiento, también, estamos metiendo todas las iglesias en una sola, **el Concilio de Iglesias.** Afirmativo, alejándose cada vez más y más **de la Palabra de Dios, todo el tiempo. ¡Unidad!** “**¿Andarán dos juntos, si no estuvieren de acuerdo?**” ¿Cómo vamos a caminar con gente que niega la misma resurrección de Cristo? ¿Cómo podemos caminar con gente que dice que, “Los días de los milagros han pasado”?

63-0804A - Una Vez Más 07 Sí, tenemos avivamientos, muy bien, **pero miren la moral que hay en estos avivamientos. No los cambia en lo más mínimo; se están alejando más de Dios, y hacia el mundo, todo el tiempo.**

No me digan que es un avivamiento de Dios cuando la escuela permite el LGBTISMO y algunos de los líderes del avivamiento son tales.

63-0804A - Una vez más 104 Oh, yo oigo a muchos de Uds. decir: “Oh, sí, nosotros, nosotros, **nosotros estamos teniendo avivamientos**”. **Pero son avivamientos denominacionales.**

63-0630M - El Tercer Éxodo 97 Los avivamientos: los Metodistas, los Luteranos, los Bautistas, los Campbelistas, y—y todas las diferentes clases. Ellos han tenido grandes avivamientos. El Nazareno, los Santos Peregrinos, los Pentecostales, **todos tuvieron grandes avivamientos. Pero el gran éxodo no ha venido. ¿Por qué? Dios le dijo a Abraham que lo mantendría allí en la tierra, porque la—la iniquidad del amorreo todavía no estaba llena.** Y Dios ha esperado, pacientemente. Esa gente, tratando de entenderlo,

ellos pueden ver la Escritura llegar a algo, llegar a algo. Ellos dicen: “Este es el día. Esta es la hora”. Pero Uds. fallan en entender que la iniquidad de los amorreos todavía no se ha cumplido.

63-0320 - El Tercer Sello 182 Ahora esa es la razón que hoy, los-los avivamientos que debemos tener, **tenemos avivamientos denominacionales**. No hemos tenido un verdadero despertar. No, no, no. No señor. **No piensen que tenemos avivamientos. No los tenemos.** Oh, tienen millones y millones de miembros de iglesias, **pero no hay nada de avivamiento en ningún lado.** No. No.

62-0621E - Confirmación Y Evidencia 61 Con razón **no podemos tener los avivamientos.** Con razón los Ángeles, **y el resto del mundo, va rumbo al infierno.** Con razón Uds. se están preparando para una bomba atómica. **Uds. niñitos, aniden junto a la Cruz y quédense allí.**

62-0318 - La Palabra Hablada Es La Simiente Original Observe la clase de avivamientos que están teniendo: han tenido grandes avivamientos. Parece bueno, **¿no es así?** Ustedes dicen: “Hermano Branham, ahora nos ha dejado tambaleando”. Allí es donde los quiero. **¿Cómo va usted a saber lo que está correcto y lo que está incorrecto?** **282 Hágale la prueba de la Palabra.** Esa es la manera de decir si lo que se dice está correcto o errado. Eso es; sólo hágale la prueba de la Palabra. Vea lo que dice acerca de la Palabra. Observe lo que cualquier espíritu dice acerca de la Palabra. Si niega la Palabra, no es de Dios. ¿Ve? **No importa quien sea, si niega la Palabra, no es de Dios.** Observe, hágale la prueba de la Palabra y vea lo que sucede. **283 Jesús nos advirtió de estas cosas: Mateo capítulo 24, verso 35.** Quiero hacer esa referencia por causa de las cintas. Solo un momento. Ahora, nos hemos tomado solo veinte minutos más hasta la hora de despedir y estoy seguro que ni siquiera vamos alcanzar recorrer una tercera parte del camino, pero voy a leer esto de todas maneras (¿Ve?), **Mateo 24:35.** Ahora escuchen muy atentamente lo que Jesús dijo. Él nos advirtió como **estos dos espíritus serían tan parecidos, que engañarían a los mismos elegidos, si fuera posible.** Usted sabe eso, ¿lo sabe? Ahora, ¿está llegando a ser una realidad? Sí señor. **Mateo 24:35 dice: Los cielos y la tierra pasarán, pero Mi Palabra no pasará. 284 Esos dos espíritus serían tan parecidos.** Tiene que ser de esa manera.

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Febrero, 2023
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia